

AZKOITIA / Baja el número de usuarios y de préstamos en la Biblioteca

La Biblioteca municipal azkoitiarra se ha caracterizado durante los últimos años por contar con una gran asistencia de lectores, creciente anualmente, así como por el importante número de préstamos que habitualmente realiza entre sus socios.

Tras la reestructuración y ampliación de sus instalaciones realizada durante el curso 2006-2007 se ha incrementado año tras año el número de asistencias así como el el número de préstamos realizados hasta la estabilización en el pasado año 2009.

Pero así como en 2010 la afluencia de usuarios se mantuvo en la línea de los últimos tres años (25.107 consultas en 2008, 24.767 en 2009 y 25.013 en 2010), el pasado año se redujo considerablemente el número de usuarios de este servicio municipal quedándose en 23.405 personas.

Descienden préstamos

Otro de los aspectos que ha sufrido un importante descenso es el relativo a los préstamos efectuados. Hay que señalar en este punto que así como los usuarios crecían año tras año, los préstamos, al contrario, iban bajando paulatinamente.

En este sentido, ésta ha sido la progresión de los préstamos efectuados: en 2008, ascendían hasta los 20.570, en 2009 bajaban a los 18.869, en 2010 seguían reduciéndose hasta los 15.875 y en cuanto al año pasado se refiere, se quedaban en 1073.

En cuanto al perfil de usuario, la tónica es la misma que en los últimos años, el lector femenino supera con creces al masculino y los adultos hacen un mayor uso de las instalaciones que los niños.

También este año se han hecho muchos nuevos socios, concretamente 201 personas, cifra igual que durante 2010 y en cuanto a los fondos, suben de los 27.762 ejemplares de 2010 a los 29.068 del pasado año 2011.